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19 Blaue Sitzbänke auf 1 km im Grünen C 
 
Die WDR Lokalzeit hat umfassend über die „Bank-Posse“ berichtet. Im Grünen C sind von der Ver-
waltung auf 1 km Wegstrecke 19 blaue Metallbänke installiert worden. Auch uns  erreichten dazu 
einige Bürgerbeschwerden, die uns zu folgenden Fragen veranlassen: 
 
Fragestellung: 
 

1. Welche Kosten sind für die insgesamt 19 Bänke entstanden und mit welchem Anteil ist die 
Stadt Sankt Augustin an den Kosten beteiligt? 

 
2. Wer hat die Entscheidung und die Ausführung zu verantworten und welche Abwägungen wa-

ren Grundlage der Entscheidung? 
 

3. Wie kam es zu der Auswahl blauer Bänke und Mülleimer in einer grünen Landschaftsumge-
bung? 

 
4. Weshalb befinden sich die Mülleimer weit von den jeweiligen Bänken entfernt? 

 
5. Weshalb wurden die Bänke zum größten Teil so aufgestellt, dass der Ausblick wenig attrak-

tiv ist (z.B. auf Strassen gerichtet)? 
 

6. Hat die Verwaltung die Absicht, die Maßnahme zu überprüfen und eine nachvollziehbare 
Platzierung von Bänken und Papierkörben vorzunehmen? 
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